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Siendo las 12:43 (doce cuarenta y tres horas) del día 25 (veinticinco) de septiembre de 2023 (dos 
mil veintitrés), nos constituimos legalmente en la sala Fray Antonio Alcalde del Palacio Municipal del 
Ayuntamiento de Guadalajara, a fin de celebrar la Vigésima Sesión Ordinaria de la Comisión 
Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana. 
 
 
I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 
 
 
PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Muy buenas tardes, agradezco la asistencia de 
las y los integrantes de esta Comisión, así como todos los presentes a esta Sesión Ordinaria de la 
Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana. A continuación le pido al Secretario 
Técnico verificar la asistencia de las y los integrantes de esta Comisión, para conocer el quórum 
requerido, adelante Secretario. 
 
C. KEVIN ALBERTO MARTÍNEZ GARCÍA: Claro que sí Presidente. 
 

Nombre: Presente Ausente Justif. 

Regidora Kehila Abigail Kú Escalante X   

Regidora Mariana Fernández Ramírez X   

Regidora Sofía Berenice García Mosqueda X   

Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido X   

Presidente Jesús Pablo Lemus Navarro X   

 
C. KEVIN ALBERTO MARTÍNEZ GARCÍA: Le informo Presidente que se encuentran presentes la 
totalidad de los integrantes de esta Comisión.  
 
PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Se declara que existe quórum legal para 
sesionar y serán válidos los acuerdos que aquí se tomen. 
 
 
II. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
 
 
PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: A continuación le solicito al Secretario dar 
lectura a la propuesta de Orden del Día. 
 
C. KEVIN ALBERTO MARTÍNEZ GARCÍA: 
 

Orden del Día: 
 

I. Lista de asistencia y declaración de quórum legal. 
 



 
ACTA DE LA VIGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA  

DE ASUNTOS Y COORDINACIÓN METROPOLITANA                                                                                         
25 DE SEPTIEMBRE DE 2023 

 

 
A c t a  d e  l a  V i g é s i m a  S e s i ó n  O r d i n a r i a  d e  l a  C o m i s i ó n  E d i l i c i a  d e  A s u n t o s  
y  C o o r d i n a c i ó n  M e t r o p o l i t a n a .  2 5  d e  s e p t i e m b r e  d e  2 0 2 3  

 

Página 2 

II. Lectura y aprobación del Orden del Día. 
 
III. Lectura y aprobación del Acta de la Décima Novena Sesión Ordinaria. 

 
IV. Asuntos Varios. 

 
V. Clausura. 

 
 
Es cuanto Presidente. 
 
PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Pregunto a las y los integrantes de esta 
Comisión si están de acuerdo con el Orden del Día propuesto, de ser así, les pido manifestarlo 
levantando su mano: 
 
APROBADA POR UNANIMIDAD. 
 
 
III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA DÉCIMA NOVENA SESIÓN ORDINARIA. 
 
 
PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Pasando al siguiente punto del Orden del Día y 
dado que el proyecto de Acta de la Décima Novena Sesión Ordinaria de esta Comisión les fue 
remitido en tiempo y forma vía electrónica, someto a su consideración si están de acuerdo en que 
se omita su lectura. Quien esté a favor de ello les pido manifestarlo levantando su mano. 
 
APROBADO POR UNANIMIDAD. 
 
En consecuencia, pongo a su consideración el contenido del proyecto de acta referido, por lo que 
les pregunto ¿sí tienen alguna observación? 
 
No habiendo observaciones pasaríamos a la aprobación de dicha acta, quienes estén a favor les 
pido manifestarlo levantando su mano. 
 
APROBADO POR UNANIMIDAD 
 
 
IV. ASUNTOS VARIOS. 
 
 
PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Pasando al Cuarto Punto del Orden del Día, 
que es Asuntos Varios, primeramente quiero hacerles de su conocimiento que de conformidad con 
la fracción IX, del artículo 110 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara, ya fue presentado 
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al Pleno del Ayuntamiento, por conducto de la Secretaría, el informe anual de actividades de esta 
Comisión de Asuntos y Coordinación Metropolitana. 
 

Finalmente le pido al Secretario Técnico que rinda un informe semestral para conocer todas las 
actividades que se desarrollaron en esta comisión. Adelante Secretario. 

 
C. KEVIN ALBERTO MARTÍNEZ GARCÍA. Como lo indica Presidente, les hago de su 

conocimiento que se han celebrado 5 sesiones ordinarias de esta Comisión, así mismo fue 
convocada a 3 sesiones como coadyuvante entre las que se dictaminaron el turno relativo a la 
iniciativa presentada por la Regidora Ana Gabriela Velasco García, que tuvo por objeto la 
implementación de una estrategia de combate de prevención contra la trata de personas. En esta 
se dictaminó que la Dirección de Inspección y Vigilancia, y la Comisaría de Seguridad Ciudadana 
de Guadalajara realicen operativos en conjunto a fin de inspeccionar todo tipo de giros donde se 
presuma la comisión del delito de trata de personas, así como la indicación a la Comisaría de 
Seguridad Ciudadana de que informe el avance del convenio celebrado con la Asociación Civil 
denominada Fin de la Esclavitud. 
 
También se dictaminaron las iniciativas presentadas por el entonces Regidor Miguel Zarate 
Hernández y por la Síndica Municipal Karina Anaid Hermosillo Ramírez, de la cual derivó la 
creación del Reglamento de Ciudades Hermanas y Acuerdos de Cooperación del Municipio de 
Guadalajara. 
 
Finalmente, se dictaminó una iniciativa de la entonces Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez, 
con el objeto de implementar una campaña de socialización sobre las modificaciones al sistema de 
líneas de transporte público que habían sido derivadas de la construcción de la Línea 3, la cual se 
tuvo por atendida. 
 
Finalmente, como es de su conocimiento, se realizó la visita de campo a la planta de transferencia 
La Nogalera derivado del tema que se ha discutido en esta Comisión sobre la recolección de 
residuos sólidos, donde se constató su operación que es de forma directa y sirvió como avance 
para la iniciativa que presentó el Presidente Municipal para integrarse a la construcción de la planta 
de transferencia de la zona oriente en Tonalá. 
 
Es cuanto Presidente. 

 
PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Algún otro asunto vario que tratar. 
 
(Ningún regidora o regidor se manifestaron) 
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V. CLAUSURA. 
 
 
PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: No habiendo más asuntos que tratar y 
atendiendo al último punto de la orden del día, damos por clausurada esta Décima Novena Sesión 
Ordinaria de la Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana, siendo las 12:48 (doce 
horas con cuarenta y ocho un minutos) del día 25 (veinticinco) de septiembre del año 2023 (dos mil 
veintitrés). 
 
Agradeciendo la presencia de todas y todos ustedes, que tengan muy buen día. 
 
 
Se levanta la presente para dejar constancia y validez de los acuerdos que en ella se 
tomaron, la cual fue aprobada en la ________ Sesión Ordinaria celebrada el ______ de 
______ de 2023, y se firma por parte de quienes en ella intervinieron y así quisieron hacerlo. 
De la misma manera el contenido de la sesión puede ser consultado en el sitio web del 
municipio. 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 

“2023, Año del Bicentenario del Nacimiento del  
Estado Libre y Soberano del Estado de Jalisco”. 

 
“2023, Año del Primer Centenario de la Fundación del Heroico 

 Cuerpo de Bomberos de Guadalajara” 

 
 
 
 

La Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana. 
 
 
 
 

JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO 
PRESIDENTE 
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KEHILA ABIGAIL KÚ ESCALANTE 
VOCAL 

 
 
 
 
 

 
MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ 

VOCAL 

 
 
 
 
 
 

SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA 
VOCAL 

 
 
 
 
 
 

 
JUAN FRANCISCO RAMÍREZ 

SALCIDO 
VOCAL 

 

 

El presente proyecto del acta de la Vigésima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de 

Asuntos y Coordinación Metropolitana, celebrada el día 25 (veinticinco) de septiembre de 

2023 (dos mil veintitrés(, se encuentra pendiente de ser aprobada en la siguiente Sesión 

Ordinaria, por lo que aún no constituye un documento oficial y puede estar sujeta a 

modificaciones. 


